Schützenkreis 11.5 Unterlahn e.V. Im Rheinischen Schützenbund e.V.

Étienne Gemmer, Geschäftsführer Oraniensteinerstraße 57 65582 Diez/Lahn Tel. 015159458755

Mail: <u>Etienne.Gemmer@gmx.de</u>

Homepage: <u>www.Schuetzenkreis-115.de</u>



Protokoll der Kreisvorstandssitzung vom 02.01.2019 in Staffel (Texelhof)

Anwesenden: Ulrich Hennemann, Rolf Neitzert, Jürgen Bröder, Thorsten Weris, Mario Linowski, Petra Klein, Nadine Groh, Olaf Schwaderlapp, Christoph Klos, Étienne Gemmer

Entschuldigt: Udo Wöhler, Jakob Rinker, Jens Kosmann

Beginn 19.30 Uhr

Die Vorstandsmitglieder und ihr Begleitungen werden vom 1. Vorsitzenden Ulrich Hennemann begrüßt und er wünscht allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2019. Nachträglich gratuliert er noch Christoph Klos, Olaf Schwaderlapp, Petra Klein Étienne Gemmer und Jakob Rinker zum Geburtstag.

Kurze Rücksprache zum Protokoll der letzten Sitzung am 06.09.2018:

Der zugesagte Zuschuss des Bezirksjugendleiters für Jugendlehrgänge 2018 steht immer noch aus. Ohne größere Probleme haben sich die Vereine den VM-Report angeschafft und auch gut nutzen können. Das Problem mit der behinderten Jungschützin aus Netzbach wurde geklärt.

Der Vorstand nahm an verschiedenen Sitzungen teil, so vertrat Rolf Neitzert den Sportleiter Thorsten Weris auf der Bezirkssportleitersitzung in Lahnstein und Ulrich Hennemann besuchte die Gebietsdelegiertenversammlung in Höhr, welche zukünftig an Samstagen stattfinden soll. Am 10.11.2019 fand das Bezirkskönigsschießen statt, bei dem Fabian Köhler vom KKSV Singhofen den 2. Platz bei der Jugend belegte und Silvia Herold vom SV Rettert belegte sogar den 1. Platz und wird somit den Kreis 11.5 und den Bezirk 11 beim Landeskönigsschießen vertreten.

Die Umfrage zum Kreisfest nahmen bisher 85 Personen teil. 71% der befragten waren dafür, das Kreisfest zu erhalten und 29% dagegen. Auf die Frage vom Kreis, wie es weitergehen soll, da es immer schwieriger wird, ein Ausrichter zu finden kamen verschiedene Vorschläge von leider nur wenigen Vereinen zurück. So wurde z.B. Vorgeschlagen, dass sich 2 Vereine zusammentun und es gemeinsam austragen. Auch wurde darüber gesprochen, ob nicht von jedem Verein ein Beitrag zur Gestaltung des Programms eingesammelt wird. Dies wird nochmal auf der Kreisversammlung am 17.03.2019 angesprochen.

Am 04 05.2019 wird Hahnstätten das Kreisfest ausrichten.

Jürgen Bröder hat bis zum 02.01.2019 noch keine Abrechnung vom Jugendzeltlager und auch keine Antwort vom Lagerleiter bekommen, der auch schon mehrfach von anderen Vorstandsmitgliedern darauf angesprochen wurde. Am 19.01.2019 findet ein Treffen mit Jens und seinem Zeltlagerteam statt, um über das Jahr 2018/2019 zu sprechen.

Auf Nachfrage einiger Vereine werden wieder die Links zu den verschiedenen Seiten des Bezirkes, RSB und DSB auf der Kreishompage eingerichtet.

Die nächste Sitzung wird am 07.03.2019 im Gasthaus Euler in Holzheim um 19.30 sattfinden

Ende: 21.29 Uhr